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Zusammenfassung

        
Zur Revaskularisierung osteonekrotischer Hüftköpfe sowie avitaler Schenkelhalspseudarthrosen wurden 68 Hüftköpfe mit einem gefäßgestielten Beckenspan versorgt. Verwendet wurde der mediale Beckenspan (A. circumflexa ilium profunda) sowie der durch den Ramus profundus der A. glutea sup. versorgte laterale Beckenspan. Anhand einer Nachuntersuchung wird über die ersten 35 Patienten berichtet, die mit einem medialen autologen gefäßgestielten Beckenspan versorgt wurden. Diese Patienten wurden prae- und postoperativ jeweils klinisch, radiologisch und angiographisch untersucht. Durch den operativen Eingriff konnte in 77,8% das klinische Gesamtbild bestehend aus Schmerz, Gehfähigkeit und Beweglichkeit gebessert werden.


      
        
Abstract

        
For revascularisation of femoral head with osteonecrosis and pseudarthrosis of the femoral neck 68 femoral head were treated with a pedicled bonegraft. Therefor were taken the medial bonegraft (A. circumflexa ilium profunda) and the lateral bonegraft, based on the deep branches of the superior gluteal vessels. On the basis of postexamination it is reported about the first 35 patients, who were treated with a medial autological pedicled bonegraft. Prae- and postoperativ each of them was clinical, radiological and angiological examinated. Because of this operation in 78.8% the clinical picture, existing about pain and the ability to walk and move, could be improved.
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